

*caminar juntas con realismo y esperanza,
desplegando la gracia fundacional para compartir
vida en plenitud."*

DÍA 8 : DIOS MARCA UN CAMINO.

Con la región de Egipto, oramos en la mañana con el Salmo 62:

*"Mi alma espera al Señor, de El viene mi salvación, sólo
Él mi roca y mi salvación...»*

Luego, compartimos en pequeños grupos tratando de ver: cómo la palabra de Dios nos guiará en nuestro camino con los laicos.

Después del compartir, la asamblea se reunió en un gran círculo con una actitud de apertura, escucha buscando el bien del cuerpo de la Congregación y compartimos los frutos de nuestros del trabajo en grupos, nuestras oraciones y nuestras reflexiones buscan el camino a seguir para con las diferentes formas de pertenencia de laicas-laicos con los cuales caminamos, escuchando al espíritu que nos conduzca a una mayor comunión.

Luego, en pequeños grupos de trabajo comenzamos las reflexiones sobre los diversos temas y preparar el camino para la redacción de las orientaciones.

Por la tarde, pasamos un buen rato para discutir la gobernanza a través de las propuestas de Provincias, Regiones, Sectores.

Luego tomamos un tiempo de oración personal bajo el título: " Muchos miembros pero un solo cuerpo" como una introducción para reflexionar sobre un equipo de gobierno.

Terminamos nuestro día, en la misa, con la comunidad de Valpré.